

「生徒のみなさんへの応援メッセージ」開始に向けて

8月30日(月)版

○校長 上田 篤也

生徒のみなさん、お元気ですか。感染者が急激に増え、オリンピックが終わったら、毎日のようにコロナ関連の報道があるので、これからの学校がどうになってしまうのか、不安に感じている人もいます。こうした状況の中での生活は、いつも以上に疲れやストレスがたまりやすいものです。

また、夏休み後のことや9月1日からのことについて、学校からの連絡より早くみなさんの耳に届いてびっくりした人もいないのではないかと思います。みなさんが安心して安全に登校できるように多くの人たちが考えているのですが、そうしたことでみなさんに余計な気遣いをさせて申し訳なく思っています。

臨時休業期間は、土日を含めて5日間ありますが、健康第一に過ごしてください。昨日、校舎内を歩きましたが、みなさんのいない学校は寂しいです。あらためて、こうした時期だからこそ、生徒のみなさんやご家庭のみなさま、そして本校の全職員で力を合わせていかなければと感じました。

生徒のみなさんの活躍や成長を願う気持ち、そしてこのたいへんな時をみなさんと共に乗り越えていきたい気持ちは豊田中学校全職員の強い思いです。

夏休みも終わり、早く9月1日を迎えたいのですが、それを前に少しでもみなさんとのつながりをもつことができればと思い、本日よりの平日3日間、職員からの「応援メッセージ」を学校ホームページとマチコミメールでお届けします。読んでいただければ幸いです。

●1年生所属の職員

○1年4組担任 丸尾 篤弘

夏休みも延長され、日々不安な日が続いていますね。今は我慢の時期です。今できることを、全力で行いましょう。2学期皆さんと会うことを楽しみにしています。

○1年6組担任 内海 茂登

生徒のみなさん、お元気ですか。日々、コロナに関連する情報が発信され、不安が多いことと思います。こんな時だからこそ、趣味やホッとできる時間を少しでもつくって、自分の心をリラックスさせてあげてください。みなさんの元気な顔が見られるのを楽しみにしています。

○1年5組担任 入江 舞

ワニは危険で怖い印象が強いかもしれませんが、実はとっても愛情深い生き物。家族でなくても、同じ種類の仲間でもなくとも、子ワニが困っている声あげていたら一目散に駆けつけるのです。「自分ができることを、何かしてあげたい」という気持ちや行動はやっぱりカッコイイなあ。と動画や記事を見漁っていた夏休みでした。今は自分を守る時。家族を守る時。仲間を守る時。だから最大限の努力を惜しまないことが大事です。元気な姿のみなさんに会えるまで、先生は寂しいですが…とっても寂しいですが、「何かみんなにしてあげられること、自分ができること」を頑張りますよ！

○教務主任 宮内 浩一

みなさん夏休みはゆっくりできましたか？休みが終わるとまた忙しい日々が戻ってきます。コロナの影響でしばらく分散登校となりますが、夏休み前の生活のリズムを取り戻すには良い機会かもしれません。何事も前向きにとらえて、頑張っていきましょう。

○1年1組担任 植田 涼子

暑い日が続いていますが、みなさん元気ですか。私は、元気です。お米が美味しいです。思うように活動ができませんが、それもポジティブに受けとめて好きな時間を過ごしましょう。好きな本を読んだり、録画したドラマを見返してみたり。一日一日を全力で楽しむのですよ。水分補給も忘れずに。そして、笑顔もね！！とにかく健康第一！！

○副担任 菅野 遥希

豊田中学校の生徒のみなさん、お元気ですか？ 夏休み明けは、「学校、行きづらいな」「もう少し休みが続いてくれたら良いのに」と思う気持ちが、心の隅から顔を出してきて、みなさんはそれを頑張って振り払おうとしている、そんな時期だったりするのではないのでしょうか。今年はコロナの影響もあり、「学校で集まって大丈夫かな？」そんな心配が、さらに不安を強めようとしています。 私なりですが、そんな時に大切なのは、自分の気持ちを受け入れてあげること、そんな気持ちを持っていることは悪いことではない、それでいいんだよと自分自身を認めてあげることだと思います。周りを見渡すと、夏休み明けのそんな気持ちを持っている人は意外と多いでしょう。それは生徒のみなさんだけでなく、大人でも感じるものです。先生たちは、みなさんの気持ちも、コロナに対する不安も、サポートする準備を整え、学校で待っています。少しでも、みなさんが元気な顔を見せてくれたなら心から嬉しいです。

【美術部のみなさんへ】夏休み明け初日に、夏の公募展の作品を回収しますので、持って来てください。みなさんの力作を期待しています。

○副担任 武捨 裕子

コロナ禍2回目の夏、それぞれ感じるがあった夏休みだったと思います。体調は大丈夫ですか？いろんな不安の中での生活は家にも、自分では気付かないうちに心と体が緊張して休まらないこともあります。好きな勉強・読書をしたり、気持ちが休まる音楽を聴いたり、映像を見たり、体を動かしたり、と意識してリラックスできる時間を作ってください。みんなと朝、昇降口で挨拶できる日を、教室で一緒に勉強できる日を目指して、今、できることをしながら乗り切りましょう。

●2年生所属の職員

○2学年主任 細木 恵臣

いつもよりちょっと、昨年よりはだいぶ夏休みが長くなりましたね。不安に思う人もいれば、宿題ができる時間ができてラッキーと思う人もいるのではないのでしょうか。また良いスタートが切れるように良い形で夏休みを終わらせてくださいね。世の中は様々なことが起こっていますが、切り替えて行きましょう！！

○2年2組担任 下里 瑞希

いろいろな制限がある中、頑張っている皆さんは本当に素晴らしいです。みんなが安心して学校生活を送れるように、一人ひとりがしっかりと感染症対策をして、この状況を一緒に乗り越えていきましょう。

○副担任 岡部 功

大変な時期だからこそ、凡事徹底。日々できる小さな積み重ねを大切にして、大きな力を身につけましょう。手洗い・うがいを励行し、健康管理をしっかり行ってください。

○個別支援学級担任 西川 隼登

個別支援学級のみなさん元気ですか？花壇のヒマワリがきれいに咲きました。学校が始まったら、元気に咲いている様子をみんなでみましょー！！また、楽しく体育をしたり、学習したり、お話しができるのを楽しみにしています。待ってます！！

○2年6組担任 服部 浩子

いつもなら毎日部活をやっているな、いつもなら少しまとまったお休みを取って旅行や帰省をしているな、いつもなら真っ黒に日焼けをしたりグン！と背が伸びたりした皆さんと夏休みの思い出を語り合っているな…そんな「いつもなら」をたくさん思い出した1か月でした。早くみんなと授業がしたい!!実験がしたい!!おしゃべりがしたい!!

○2年1組担任 落合 紀子

みなさん、オリンピック見ましたか？パラリンピック見ていますか？学習、部活動、そして自分の好きなことに少しでも打ち込む時間を過ごせているといいなと思います。その自分の時間が少し延長されました。また学校でみんなの元気な姿を見られることを楽しみにしています。

○2年5組 高橋 耕太

みなさん元気に過ごしていますでしょうか。少し自由に使える時間が増えましたね。自分でも気づかないうちにストレスはたまっているはず。無理だけはしないで元気な姿を登校日に見せてください。

○2年4組担任 吉積 由紀子

みなさん、お元気ですか？先生は元気です。先生はみんなに会える日を楽しみに、学校再開に向けての準備をがんばっています。活動が制限される毎日ですが、今できることにひとつひとつ向き合っていきましょう。吹奏楽部のみなさん！日々の積み重ねが力になります。毎日必ず音楽のことを考える時間をつくりましょう♪

●3年生所属の職員

○3年5組担任 西尾 仁志

急激な変化に戸惑うことも多いと思うけど、豊田中の生徒は今までも感染予防を意識して生活できていました。今はやるべきことを頑張るだけです！未来はよくなると信じて頑張っていきましょう！

○副担任 向井 仁美

みなさん、お変わりはないですか。私は夏休み、読書を楽しみました。少し長引く夏休み、あともう2冊！！と思っています。水曜日、元気なみなさんに会えることを楽しみにしています。

○副担任 吉崎 光秀

心のバランスを整えるのは、大変ですね。スタートの一步は重いですが、自分なりの一步をきってみて下さい。

○3年学年主任 柳沢 哲士

3年生のみなさんは、朝から晩までテスト勉強、そして受験勉強と毎日頑張っていることでしょう。くれぐれも体調には気を付けて。みんなに早く会えるのを楽しみにしています。

バスケ部のみなさん、夏休みの練習お疲れ様でした。しばらく活動できないのは残念ですが、安心安全に練習できる状況になったら、チームで立てた目標に向かって、また一緒に頑張っていきましょう。それまでは自主トレーニングに励んでください。頑張ってください！

○3年3組担任 後藤 美咲

日々変わる状況に不安が募ったり、長い自粛生活に疲れが出たりしていると思います。こんなときだからこそ、お互いに支え合い・励まし合って乗り越えていきたいですね。最後まで『希望を捨てず』に生活していきましょう。また元気に会おう！以上です。よろしく願い致します。

○3年2組担任 黒田 みさき

夏休みが延びてしまいましたが、どのような毎日を送っていますか？健康な体づくりの基本は、栄養・運動・休養です。この3つのバランスがとても大切です。様々な制限がある中で、不安になったりイライラしたり、あるいは何もやる気が起きなかったり、様々な思いがあるとは思いますが、しっかり食べて、しっかり動いて（家事もいい運動になります）、休養や睡眠もしっかりとって、少しでも健康的な毎日を送ってくれたら嬉しいです。そして、ぜひ、夏休み中に感じたことや気付いたことなどをたくさんお話ししてください。またみなさんと学べることを楽しみにしています。

バスケ部のみんなへ、部活動ができなくなって残念ではありますが、今はしっかり各自でトレーニングをして、いつ部活動が再開されてもいいように準備しておいてくださいね。そして、3年2組のみんな！元気に過ごしていますか？夏休みの出来事や今のみんなの気持ちなど、いろいろなお話を聞かせてくれたら嬉しいです。9月1日にみんなに会えることを楽しみにしています。待っていますね。

」

○3年7組担任 河村 健太

蒸し暑い日が続いていますね。皆さん元気に過ごしていますか。思うように活動できず、残念な気持ちはありますが、今できることを続けることは決して無駄なことではありません。今、先生方は学校再開に向けて今まで以上の準備を頑張っています！すべて、みんなのために！早くみんなに会いたいです。今年は初めて息子と公園に、カブトムシを捕りに行きました。想像以上でした。

○3年4組担任 吉田 美悠

みなさん、夏休み、どのように過ごしましたか？私は、魚介類の解剖をしました。早くみんなに話したい。夏休み、様々な不安を抱えて、過ごした人もいるかもしれません。遠慮なく心のモヤモヤは吐き出してくださいね。そして、制限がある中ではありますが、やりたいことは諦めないでください。「やりたい」という気持ちは大切です。工夫して、1つでも多くの「やりたいこと」ができると良いですね。夏休み明け、みなさんに会えるのを楽しみにしています。たくさん話聞かせてください。自分の体、心を大切に過ごしてくださいね。

○個別支援学級担任 山川 千穂

個別支援級のみなさん、お元気ですか？夏休みはどのように過ごしましたか？学校も、もうすぐ始まります。またみなさんと元気に勉強したり、スポーツしたり、お話ししたりできるのを楽しみにしています。コロナで大変ですが、できることを見つけてがんばりましょう！

○3年1組担任 櫻木 将之

生徒の皆さん。暑い日が続いていますが、運動をしていますか？朝であれば人も少なく、気温もそれほど高くありません。ぜひ運動をしてください。お家の中でもできる運動があるのでYouTubeやインターネットで調べてやってみてください。

○生徒指導専任 池内 丈和

苦しい時こそ、大きな夢を抱こう。夢に向かって、明るい未来に向かって、“ともに”、前進していこう。

○美術科担当 依田 慶子

学校の授業の始まりが遅れることになりました。心配なこともあるかとは思いますが、少しゆっくりと課題に取り組める時間ができたと考えて、与えられた時間を大切に使って下さい。学校でまた、元気な皆さんにお会いできることと、夏休みの作品を楽しみにしています。

○副校長 増田 健二

新型コロナウイルスとの長期戦。この試練とどう向き合って生きていけばよいのでしょうか。With コロナの時代を、どうやって生きぬいていくのか、今後も、一人ひとりが知恵を出して考え、行動することが大切です。そして、みんなで心をつなげて、With コロナの時代を、共に生きぬいていくための行動をとることが、これからも求められていきます。まずは、休養、食事をしっかりととり、健康管理に十分に気をつけてください。

デルタ株は、これまでの新型コロナウイルスとは全く違い、増殖スピードが速く、感染者体内のウイルス量は従来株の1200倍にもなります。さらに、感染早期から人にうつす力が強く、その感染力は従来株の2倍、季節性インフルエンザの3倍といわれています。最近ではわずかな風邪症状（咳・喉の痛み、頭痛・発熱、腹痛、けん怠感等）でも、PCR検査をしてみると、陽性であることが数多くみられます。少しでも風邪症状がみられる場合には、登校を控え、医療機関を受診するようにしてください。（主な感染経路は家庭内感染となっています）

○養護教諭 宮田 聡美

長いお休みになりましたが、体調や生活リズムはどうですか？えもうすぐ学校が始まりますので、生活リズムを整えて、体調管理をしていてくださいね。

心配な状況が続いていますが、私もいろいろなことを考えながら、再開に向けて準備を進めています。再開したら、みなさんに多くの場面で協力してもらおうこともありますが、できることを前向きに一緒に取り組んでいきましょう！